



Frontel y Seremi de Medio Ambiente lanzan campaña No + Pilas en la Región

● Con el propósito de concientizar a la comunidad en las comunas donde Frontel distribuye energía eléctrica, la compañía, en conjunto con la Seremi de Medio Ambiente lanzó por décimo año consecutivo la Campaña No + Pilas.

Esta iniciativa busca promover acciones que contribuyan a reducir el impacto ambiental de las pilas en desuso, fomentando una cultura de cuidado y responsabilidad en la comunidad.

En la ocasión el jefe de Servicio al Cliente de Frontel, Nelson Sánchez, respecto de esta iniciativa señaló que: “Como compañía, tenemos un compromiso real con las comunidades a las que llegamos con nuestra energía y a través de esta campaña buscamos aunar voluntades con vecinos, establecimientos educacionales, organizaciones sociales y municipios que tengan las ganas de proteger nuestro medioambiente, con acciones que mitiguen el nocivo impacto que generan estos residuos”.

CS